

“DECLARACIÓN DE PARANÁ ENTRE RÍOS”

En ocasión del XIX Congreso Argentino de la Ciencia del Suelo, la Mesa de “Educación y Sustentabilidad”, profundamente preocupada por el estado actual de nuestros recursos naturales; especialmente el edafológico, y conscientes de la necesidad de contar en el futuro con suelos sanos y fértiles que nos permitan obtener los alimentos necesarios en calidad y cantidad, a través del desarrollo de un agricultura sostenible en el tiempo, hace un llamado a la comunidad edafológica nacional a asumir un papel de liderazgo en la conformación de un frente común que asuma un papel preponderante en la educación y enseñanza de la Ciencia del Suelo en la Argentina, con objeto de desarrollar en su Sociedad y con ella, un proceso de educación, concientización y compromiso ciudadano, basado en principios éticos, para su preservación y usufructo racional siempre en equilibrio con la naturaleza.

Los invitamos a unirse a este esfuerzo educativo común que propone la Sociedad Mexicana de la Ciencia del Suelo, a través de su Vocal de Educación y Enseñanza, y conformar una Red Argentina de Educación y Enseñanza de la Ciencia del Suelo (**RAEECS**), que sume esfuerzos individuales y enriquezca acciones comunes, con el fin de lograr la sustentabilidad y sostenibilidad de los ecosistemas a nivel planetario y a unirse la conformación de la Red Latinoamericana de Educación y Enseñanza de la Ciencia del Suelo, que propone México.

Se adjuntan 42 firmas electrónicas